



## Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2024

Schriftliche Anfrage Tim Cuénod betreffend der kantonalen Unterstützung bei Umzügen älterer Menschen

---

P245394

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat erachtet es als wichtig, dass umzugswillige ältere Menschen, welche ihre Wohnsituation den geänderten Bedürfnissen anpassen möchten, sich für einen Umzug Unterstützung holen können. Mit dem spezialisierten Umzugs- und Räumungsdienst von Pro Senectute beider Basel, dem Modell «Sicheres Wohnen im Alter» von Immobilien Basel-Stadt und den Wohnberatungen und -vermittlungen durch die Interessengemeinschaft Wohnen (IG Wohnen) unterstützt der Kanton bereits mehrere Angebote, welche umzugswillige ältere Menschen bei ihrem Vorhaben unterstützen. Zudem übernimmt die Sozialhilfe bei anspruchsberechtigten Personen oder bei nachweislicher Bedürftigkeit anfallende Umzugskosten und kann bei offensichtlichem oder nachweislichem Hilfebedarf Umzüge organisieren und abwickeln lassen.

